

TRASCENDIÓ

Que la legisladora panista Noemí Berenice Luna asumió oficialmente la presidencia de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro y, entre sus primeras acciones, tomó protesta como diputado a Miguel Rodarte de Lara, suplente de Santiago Creel y hombre de confianza del ahora aspirante a ganar el proceso del Frente Amplio por México, de quien ha sido secretario particular y colaborador en distintas etapas a lo largo de 25 años en el servicio público. El ex titular de Gobernación, por lo pronto, ya avanzó a la fase final del bando opositor en pos de la candidatura presidencial.

el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, pidió esperar a que se llegue a un acuerdo para elegir al presidente de la Mesa Directiva que en teoría corresponde para el próximo periodo al PRI y la disputa está entre el campechano Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional de ese partido, y la hidalguense Carolina Viggiano, segunda de a bordo, pero la mayoría advirtió que no los dejarán llegar. Por lo pronto, el poblano dijo que no ha recibido ninguna propuesta formal.

Que desde abril pasado el magistrado Felipe Alfredo Fuentes Barrera, integrante de la Sala Superior del Tribunal Electoral, cuenta entre sus colaboradores con un secretario de estudio y cuenta de primerísimo nivel, Francisco Javier Acuña, ex comisionado presidente del INAI, cuva salida de ese organismo detonó la crisis por falta de quorum del instituto que encabeza Blanca Lilia Ibarra, pues su ausencia se sumó a los dos nombramientos pendientes que el Senado ya venía arrastrando desde 2022.

Que a un mes de la toma de protesta como gobernadora constitucional de Estado de México, Delfina Gómez se reunió con los secretarios federales de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y de Defensa Nacional, Cresencio Sandoval, para revisar informes de inteligencia e índices delictivos en los 125 municipios de la entidad, con lo que se confirmó la atención especial que recibirá la texcocana del gobierno central.